

La famille et les proches de

Monsieur Gilbert Pittier

ont la tristesse d'annoncer son départ le 19 octobre 2023, dans sa 79e année.
En remerciement pour la greffe et les soins reçus durant ces nombreuses années, Gilbert a fait don de son corps à la médecine.

Respectant son vœu, il ne sera procédé à aucune cérémonie.

La famille remercie l'ensemble du personnel de l'EMS La Résidence aux Diablerets pour sa gentillesse et son empathie.

Adresse de la famille : Sylvie Martin, Rte de Denezy 2, 1410 Thierrens